



## Creox-Gala für Kinder begeisterte 800 Gäste

**Düsseldorf.** Die Landeshauptstadt ist um ein gesellschaftliches Highlight reicher. 800 Gäste kamen zur ersten Creox-Gala in das Maritim-Hotel am Düsseldorfer Airport. Im Mittelpunkt des rauschenden Festes standen Kinder, betreut vom Verein Traumwolke. Der erfüllt schwer erkrankten jungen Leuten Herzenswünsche, etwa Treffen mit ihren Lieblingsstars. Und so fanden sich unter den Gästen auch viele bekannte Namen wie Ex-Bundestrainer Rudi Völler, Bestsellerautor Frank Schät-

zing oder TV-Moderator Uwe Hübner. Veranstalter Emil Roller freute sich, der Traumwolke als Erlös letztlich fast 91.000 Euro für ihre wichtige Arbeit überreichen zu können. „Ich würde es 2012 gern wieder machen“, sagt der Creoplan-Vorstand im Gespräch mit *NRW.jetzt*. Und er hofft darauf, dass weitere Sponsoren mitmachen. Bis zum Sommer soll die Basis stehen, damit es erneut eine traumhafte Nacht zu Gunsten kranker Kinder geben kann.



Emil Roller

# .leben



## Sky DuMont ist „Schlitzohr des Jahres“

**Mülheim/Ruhr.** Der Hamburger Schauspieler Sky DuMont (Foto) wurde am 25. Februar vom Internationalen Club der Schlitzohren e.V. als Preisträger des Jahres 2010 ausgezeichnet. Ex-Außenminister Hans-Dietrich Genscher, selbst ehemaliges „Schlitzohr“, machte bei seiner Laudatio in der Mülheimer Stadthalle deutlich, warum es hier eigentlich geht: „Wichtig ist, was zwischen den Schlitzohren steckt.“ Der 63-jährige DuMont habe nicht nur ein cleveres

Köpfchen, sondern auch ein Herz für die Armen und Schwachen, so Genscher. Zusammen mit seiner Frau Mirja kümmere er sich um ein Patenkind aus Mauretanien, zudem setze er sich für die Tierschutzorganisation „Peta“ ein. Das Preisgeld in Höhe von 25.000 Euro spendete Sky du Mont an zwei Einrichtungen: 5.000 davon bekommt die „Arche“ und 20.000 die „Kita Caroline“ in Hamburg, eine Tagesstätte, in der sprachbehinderte Kinder betreut werden.

## KinderOperRuhr 2011 spielt Pinocchio

**Essen** Das erste Casting ist bereits abgeschlossen, bald schon können die Proben zur diesjährigen KinderOper beginnend. 150 Kinder und Erwachsene werden gesucht, sie alle sollen gemeinsam auf der Bühne stehen, singen und tanzen und dem

Opern-Projekt „Pinocchio“ Leben einhauchen. Organisiert wird die Kinder-Oper vom gemeinnützigen Verein Alta Vita e.V. in Zusammenarbeit mit der Stadt Mülheim an der Ruhr und dem CBE (Centrum für Bürgerschaftliches Engagement). Künstlerische Leitung haben die Lehrerin Ingrid Amelung und der Opernsänger Martin Ackermann. „Wir möchten den Kindern die klassische Musik näher bringen und ihnen die Möglichkeit geben, aktiv an dieser teilzuhaben“ betonte



Die Proben für die Oper Pinocchio beginnen

Amelung in den Verhandlungen mit Stadt und Sponsoren. Martin Ackermann, der alle Aufführungen der diesjährigen Produktion „Pinocchio“ von Gloria Brüni als Hauptdarsteller gesungen hatte, leitet die Proben sowohl bei den 150 Kindern als

auch bei den Solisten. Dieses Jahr können im Westen des Ruhrgebiets (Wesel, Duisburg, Mülheim an der Ruhr, Oberhausen und Essen) Kinder zwischen acht und zwölf Jahren mitmachen. 50 haben es bereits geschafft,

das nächste Casting bietet interessierten Kindern aber noch eine letzte Chance. Termin: 20. März von 11 bis 18 Uhr in den Räumlichkeiten von Alta-Vita e.V., Ruhrtalstraße 33a in Essen-Werden. Weitere Infos unter: [www.alta-vita.de](http://www.alta-vita.de).

## Podolski hilft Arche-Kindern in Köln

**Köln.** Fußball-Star Lukas Podolski vom 1. FC Köln und überzeugter Rheinländer unterstützt ein christliches Kinder- und Jugendprojekt in der Domstadt. Beim Besuch der Baustelle zu einem im Kölner Stadtteil



Ehrenfeld gerade entstehenden Freizeitheim des Vereins „Die Arche – christliches Kinder- und Jugendwerk“ sagte der Nationalspieler, er habe selber eine „schwere Jugend“ erlebt. Er wisse, wie es sei, daheim oder außerhalb „keine guten Bedingungen“ zu erleben.

Die Einrichtung richtet sich vor Allem an Kinder aus sozial schwachen Familien. Sie soll Anlaufstelle sein, nicht nur für eine warme Mahlzeit, sondern auch für „menschliche Wärme, Nachhilfe und Freizeitaktivitäten“. Gegründet wurde das Hilfswerk „Die Arche“ 1995 von dem evangelikalen Pastor Bernd Siggelkow Berlin-Hellersdorf. Inzwischen betreibt der Verein, der nur durch Spenden finanziert wird, Kindertagesstätten in Berlin, Hamburg, München, Potsdam, Düsseldorf und Frankfurt - und demnächst auch in Köln.

**Düsseldorf.** Zum dritten Mal findet am Eröffnungstag der ProWein Messe der „Gourmet Walk“ im Maritim



Lutz Niemann

Hotel Düsseldorf statt. An acht Showküchen präsentieren ambitionierte Spitzenköche aus den Maritim Hotels und Partnerrestaurants vielfältige Geschmackskompositionen. Die Hotelhalle verwandelt sich in einen kulinarischen Treffpunkt, wo jeder Gast beim Flanieren kreative Kochkunst hautnah miterleben kann.



Michael Reinhardt

Befreundete Winzer und Weinimporteure des Hotels laden zur Verkostung von mehr als 30 erlesenen Weinen aus

aller Welt ein. Die Köche des Abends sind u.a. Lutz Niemann (1 Michelin-Stern, Orangerie Timmendorfer Strand) Michael Reinhardt (15 Punkte Gault Millau, Brasserie 1806 Düsseldorf) Nelson Müller (Gourmet-Restaurant Schote Essen), Georg Maushagen (Der Zuckerbäcker, Düsseldorf) und Rio Wakabayashi (SushiSho Düsseldorf).

Für den Gourmet Walk kreieren die Köche 18 Gerichte und bedienen sich dabei aus der klassischen Küche ebenso wie aus fernöstlichen Einflüssen. Dazu Delikatessen aus Italien von Di Gennaro Feinkost Stuttgart. Der Gourmet Walk beginnt um 19 Uhr mit einem Empfang in der Hotelhalle. Ab 19.30 Uhr startet das



Nelson Müller

Genusserlebnis an den Showküchen. Preis pro Person: 95,00 € (all inkl.). Kartenreservierung: im Maritim Düsseldorf unter (0211) 5209-1170 oder per e-Mail: [akrakau.dus@maritim.de](mailto:akrakau.dus@maritim.de).